



## PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES

Hora : 11:43

PAG - 1 -

Lunes 31 de Mayo de 2004

### Honduras



#### **Bolaños espera que Finlandia ayude en acuerdo comercial con UE**

El presidente Enrique Bolaños espera que Finlandia juegue "un papel determinante" en las negociaciones entre la Unión Europea y Centroamérica para alcanzar un acuerdo económico y comercial.

En un comunicado oficial divulgado el domingo se informó que Bolaños transmitió ese mensaje a su colega finlandesa Tarja Halonen que llegó el sábado a Managua.

Halonen que concluye su visita a Nicaragua el próximo 1 de junio, fue condecorada el sábado en la noche por Bolaños con la orden Rubén Darío, en el grado Gran Collar.

Centroamérica busca negociar con Europa un tratado de libre comercio después de firmar uno similar con los Estados Unidos.

### Costa Rica



#### **Contra globalización**

ACAN-EFE. La presidenta de Finlandia, Tarja Halonen, arremetió antenoche contra la globalización, a pesar de que esta tiene el mérito de la incipiente aparición de una nueva conciencia global sobre la pobreza.

La mandataria finlandesa llegó el sábado a Managua y concluirá mañana una visita oficial a Nicaragua, para inspeccionar proyectos de desarrollo social financiados por el gobierno de ese país europeo.

"La globalización no ha respondido a las justificadas expectativas de la gran mayoría de las personas del mundo de un trabajo digno y de un futuro mejor para sus hijos", dijo Halonen en un discurso pronunciado en la Casa Presidencial nicaragüense.

#### **Subsidio a estudiantes**

ACAN-EFE. El ministro de Hacienda de Nicaragua, Eduardo Montiel, dijo la semana pasada que cualquier decisión que tome el gobierno para responder a la demanda del subsidio estatal a las universidades, debe aprobarla la comunidad financiera internacional.

Montiel, en unas declaraciones publicadas el viernes en El Nuevo Diario, afirmó que las negociaciones entre el gobierno y el Consejo Nacional de Universidades (CNU), obligarán al país a renegociar compromisos alcanzados con el Fondo Monetario Internacional (FMI).

#### **Ortega protesta a México**

- Fox se negó a otorgar subsidios

CASA  
PRESIDENCIAL



REPUBLICA  
DE NICARAGUA

## *PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES*

**Hora : 11:43**

PAG - 2 -

Acan-EFE. El líder del Frente Sandinista de Liberación Nacional (FSLN), Daniel Ortega, criticó el sábado al presidente de México, Vicente Fox, por negarse a apoyar a los países centroamericanos ante la crisis petrolera internacional.

Ortega, en declaraciones a la prensa, acusó a Fox de presidir un gobierno neoliberal, sin sentido de solidaridad, ni sensibilidad, con una lógica "criminal y anti-popular".

El líder sandinista, también la emprendió contra el presidente de Nicaragua, Enrique Bolaños, a quien calificó de "incompetente" por no saber responder al problema de las alzas del petróleo.

A la vez Ortega, tuvo palabras fuertes para el presidente de Estados Unidos, George Bush, a quien señaló de ser el personaje "más egoísta del mundo", ya que con solo un segundo de lo que gasta en la guerra en Iraq, podría resolver la crisis petrolera en Nicaragua

### **Una estrategia orientada a Pymes**

Una estrategia orientada a las pequeñas y medianas empresas (Pymes) se impulsará en Nicaragua, tras ponerla en práctica primero en Costa Rica. El proyecto lo desarrolla el Centro de Gestión en Tecnología de Información e Industrial (Cegesti) con el objetivo de lograr mejores prácticas de manufactura y producción limpia.

---

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua